

4 Pièces

135 m²

Réf. MZICC4868

1 320 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du secteur prisé de la Californie, sur le versant Vallauris, cette résidence se distingue par l'élégance de son parc paysager de 11 hectares où s'étendent piscine, courts de tennis, espace fitness, ainsi qu'un dispositif de gardiennage et de sécurité offrant une quiétude totale. Installé au premier étage, cet appartement d'environ 135 m² séduit par un vaste séjour baigné de lumière, prolongé par une terrasse offrant un panorama remarquable sur la mer et les jardins. La cuisine équipée, intégrée sans rupture à l'espace de vie, assure une circulation agréable et intuitive. ...

In the heart of the sought-after Californie area, on the Vallauris hillside, this residence is distinguished by the elegance of its landscaped park of 11 hectares, featuring a swimming pool, tennis courts, fitness area, as well as a security and concierge service ensuring total peace of mind. Located on the first floor, this apartment of approximately 135 m² captivates with its spacious, light-filled living room, extended by a terrace offering a remarkable panorama of the sea and gardens. The fully equipped kitchen, seamlessly integrated into the living space, ensures pleasant and intuitive ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

